

Nota de prensa

NACE “JEREZ EN BICI” PARA RESCATAR LOS CARRILES-BICI EN LA CIUDAD

Al igual que ha ocurrido en otras ciudades de la geografía española, y especialmente tras el anuncio de la ejecución del “Plan Andaluz de la Bici”, surge la iniciativa “Jerez en Bici” como espacio de encuentro de usuarios/as de este medio de transporte y grupos y organizaciones que defendemos un nuevo modelo de movilidad urbana más sostenible y adecuado a los tiempos que vivimos.

El proyecto de la Junta de Andalucía ha servido para retomar una antigua reivindicación de un sector de la población jerezana que demandábamos culminar un plan de carriles-bici que conecten las distintas zonas de la ciudad y transformen por completo el modo en que nos desplazamos.

Estas personas y grupos no sólo apoyamos que se lleve a cabo el “Plan Andaluz de la Bici”, sino que queremos participar en el proceso de elaboración del mismo, que se pretende canalizar a través de la Mesa de Movilidad, y aportar desde nuestra experiencia como usuarios/as ideas y sugerencias que permitan poner en valor esta magnífica oportunidad que se nos presenta, como ya ha ocurrido en otras ciudades del entorno como Sevilla.

Por otro lado, hemos visto con preocupación las declaraciones que parten del propio Ayuntamiento, ya que parecen ir en la línea de poner en cuestión la viabilidad del proyecto o de no querer implicarse en el mismo.

“Jerez en Bici” tiene como objetivo fijar en próximas reuniones un calendario de actividades para sumar apoyos a este Plan y seguir trabajando por ese modelo global de movilidad.

Jerez a 5 de noviembre de 2013